

Dental healthy Kids

このコーナーでは、3歳児健診むし歯のなかった子どもたちを紹介します。（9/17健診より）



10月は児童手当の支給月
現在、児童手当・特例給付を受給されている方は、今月8日に指定された金融機関の口座に振り込まれますので、ご確認ください。

※住民課番82-5712

＝「**二〇二〇運動**」とは＝
80才になつても自分の歯を20本は残さうといふ事です。自分の歯が20本あれば、物をおいしく食べる事ができます。快適な食生活、あるいは全身管理にもつながり、介護の必要がなく自立できる率が高くなるといわれています。しかし現実は、80才で4本程度しか残つていません。虫歯や歯周病(歯槽膿漏)が原因で歯を失つてしまふのです。虫歯や歯周病の原因は歯に付着したブラーク(歯垢)によってひき起こされます。つまり、このブラークを手に除去できれば歯を失なう事が予防できるのです。

この予防の基本は歯磨きです。これは皆さんもご存じですが、実際は、きちんと磨いているつもりでも、磨き残しが多く、特に歯と歯との間には、たくさんのがたが残っている場合

が多く見られます。

普通の歯ブラシでは、歯と歯の間のブラークは半分程度しか除去できません。ここで補助用具として、デンタルフロス・歯間ブラシを併用する事によってブラークの80～90%近くまで除去できます。歯周病予防には歯磨きが大切ですが、普通の歯ブラシと同時に、デンタルフロス・歯間ブラシを併用する事が非常に有効になつてきます。

日本人宇宙飛行士の毛利さんも、シャトルに持つて行きました。アメリカの生活の中には、デンタルフロス・歯間ブラシが現代人の必需品になつてゐるのです。

これらの正しい使い方は、歯科医院で再度お聞き下さい。

西蒲原歯科医師会
873-3520

も、家の働き手に先立たれたら………

遺族基礎年金

国民年金加入中や老齢基礎年金の資格期間を満たした人が亡くなったとき、生計を維持されていた子のある妻、または子に支給されます。（子とは、18歳に達する月の属する年度末までの子または、20歳未満の障害の子）

遺族基礎年金の年金額

子がある妻が受ける場合…
1,035,600円
(月額86,300円)

子が過ける場合…

8042000

※子の数によって次の額が加算されます	
加算対象の子	加算額
2人目	各231,400円
3人目以降	各 77,100円



国民年金からの
お知らせ

現在、「がん」は死因の第一位であります。死亡者の約4分の1が、がんで亡くなっています。

しかし、少しむづにはあります。がん最近の医学の進歩により、がんといふ病気の正体を解明しつつあります。したがつて、安易に怖がりず、一人ひとりががんといふ病気正面から立ち向かい、自分自身で予防・早期発見するのが大切です。

そこで今回、岩澤村が実施するがん検診の中で最後実施する「胃がん」について考えてみましょう。

◆がん検生の傾向

がんは、体中哪里にでもでき、その種類もたくさんあります。小さくて私たちの悪いがんもあれば、大きくなつても比較的治りやすいがんもあります。

日本は歐米諸国に比べると、胃がんが圧倒的に多く、ついで肺がんが多いのがです。また、女性の場合では、子宮がん・乳がんも多くみられます。現在の傾向として、

現在、「がん」は死因の第1位であります。しかし、少しずつではあります
が最近の医学の進歩により、がんといふ病気の正体を解明しつつあります。したがって、安易に怖が
りず、一人ひとりがんといふ病気から立ち向かい、自分自身で予防・早期発見するのが大切
です。

そこで今回、「胃がん」が実施する「胃がん検診」の中で最後実施する「胃がん発生の傾向」についてお話しします。

◆胃がん発生の傾向

がんは、体中どこにでもでき、その種類もたくさんあります。小さくともちの悪いがんもあれば、大きくなつても比較的治りやすいがんもあります。

日本は米国に比べると、胃がんが圧倒的に多く、ついで肺のがんが多いのです。また、女性の場合では、子宮がん・乳がんも多くみられます。現在の傾向として、

日本は米国と比べると、胃がんの大腸がん・乳がんの発生率が増加傾向にあり、従来多かつた胃がん・子宮頸がんの死亡率は減少傾向にあるのです。

従来多かった胃がんの死亡率が減少した要因として、塩分の多い食生活が改善されたことが考案されています。しかし、一番の要因は何といっても「定期検診」による早期発見・早期治療が普及したこと、医療技術の進歩が挙げられます。

◆胃がんの原因は?

日本人の「がん」のトップを占めている胃がんは、日本人が伝統的に好む高塩分食が一つの原因となつてゐるようです。新潟県を含む北陸や関東・東北地方は、日本の中でも食塩の摂取量が多い地方ですので、十分気をつけたいものです。

遺物やみそ汁などの塩辛いものから塩分を減らすことはややですが、毎日食べてこられる食品に変化を持たせること（様々な物を食べ

◆こんな人は!!

下記の項目にあてはまる人は特に注意が必要です。自分の胃の状態をチェックし、黄色信号の人は専門で検診を受けてましょう。

①よくまれに嘔吐の
あたりが少し痛
む

②空腹時や食後に
胃が痛む、吐き
気がある

日本のがん研究は胃がんから始
めたようで、診断法・治療法と
世界最高のレベルにあります。
がんの改善でがんの発生を予防して
いくことができます。

日本の人人が亡くなっています。そ
うち死因ががんだった人は約28万
人(30・0%)です。

30～64歳までの働き盛りの年代で
みると、昨年は約18万9千人の
人が亡くなり、その中でがんによ
るもののは約7万9千人(42・1%)
です。

胃がんの死亡率の推移をみると
60歳代の死亡率は半減しています
ところが、若い40歳代ではそれほ
ど減っていません。

これは、高齢者が検診などで目
期発見による治療が漫透してきた
結果に対し、若い人は検査が遅れ
一方でがんの進みが早く、治りにく
いことがあります。

40歳になつたが、あなたも胃が
んの要注意年齢圏内です。進んで
検診を受けるのもいいかもしません。

(10)手で触るとしりがある
(11)急に食べ物の好みがかわる
◆要注意年齢は40歳代?

○**清掃法第3条**に「事業活動に伴つて生じた廃棄物は、当らの責任において適性に処理しなければならない」とされています。原則として、多量のごみを排出する事業所は、村から許可を得た清掃業者などに依頼して、個別に収集を依頼（有料）するが、鎌淵清掃工場に直接搬入することになっています。したがつて、ご指摘のケースは、事業所が個別に収集業者に収集を依頼して（有料）いるものでないので、JR承ぐださい。

40歳代が危ない! 健康専科

ここにちは保健婦です

ごんにちは保健婦です

13

腰が張る